



はなみずき

学校教育目標

「なぜだろう」
「これでよいのか」
「さあやるぞ」

“緑”に思う

校長 関根 祐一

夏の到来を思わせる暑さと、梅雨の走りを感じさせる天候が交互にやって来て、季節の変わり目を感じます。過日の学校公開、書面開催によるPTA総会、そして月末から行わせていただいています個人面談と、5月もご家庭の皆様にご協力いただく機会が多く大変ありがとうございました。公開や面談で高めることができました連携体制を、学校での指導に生かせるよう努めてまいります。

学校では引き続き感染症拡大防止に取り組みながら、方法を工夫して、できる範囲で年度当初の行事を行ってまいりました。そして5月18日(水)・19日(木)には6年生の修学旅行を実施しました。6年生の子供たちは、やさしく支え合い、協力できる良さを存分に発揮して、自分たち自身でとても良い修学旅行にすることができました。これから一層落ち着いて学習に取り組める時期となりますが、一方で、4月・5月の疲れが出たり、不順な天候で調子を崩しやすかったりする時期でもあります。北フェスタの計画やプールでの学習も始まりますので、お子様の体調管理を含め、6月も本校の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

さて、晴れた日の朝、子供たちの登校時に爽やかな空を見上げますと瑞々しく色濃さを増した木々の緑が目飛び込んできます。本校の所在地である緑町の“緑”を強く感じるの

す。聞いたところによりますと、緑町の町名は、公募によるもので、幾つかの候補から選ばれたのだそうです。緑・自然と調和しながら豊かに町が発展することを願う地域の方々の温かな思いが推察されます。本校も、駅や幹線道路が近くにありながら、周囲には緑があり、校地内も多くの木々、広い学校ファーム、水車に水路、可憐に咲くたくさんのお花々に満たされています。地域の方々の思いが反映されたかのような豊かな学校環境に感謝の気持ちで一杯です。

整った環境が、より良い生活の土台となることはもとよりです。感謝とともに、そうした環境の維持・向上に自らに関わることで、学校が自分にとって一層大切な“ふるさと”になっていくものとも思います。本校では、本年度の取組の重点の一つに「安全・安心の確保と教育環境の整備」を挙げています。6月は「環境月間」でもあり、子供たち自身が関わることができるようにしながら、緑の潤いある学校環境を整えていきたいと考えています。

【令和4年度教科書展示会のご案内】

保護者の皆様、県民の皆様の教科書への理解を図ることを趣旨として、教科書展示会が開催されます。本市教育センターも展示会場となりますので、この機会に足をお運びいただき、教科書を手にとってご覧いただければと思います。

〈会場〉所沢市立教育センター

所沢市けやき台2-44-2

〈開催期間〉6月10日(金)～6月27日(月)

※学校ホームページで開館日・開館時間を含めてご案内します。